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4 月 19 日、20 日、11 時から 
 

組合員の皆さんと意見交換しました。 
 

 

 

 

 
 

 組合事務所は敷居が高かったが参加してみたら楽しかった。 

 いきなり葉書での案内が来て、誰が参加するのか不安だったが、今の

組合の現状や考え方を聞けて良かった。 

 会社施策に対する向き合い方を聞けてスッキリした。 

 出向の問題点も解決して欲しいです。 

 誰が組合員か知ることができて少しホッとした。 


